

Bereicherung der Musiklandschaft

Verein „Junges Orchester Auenland“ gegründet / Angebot für alle Alters- und Leistungsstufen

EVERSEN (ho) ■ Der Grundstein für ein Orchester in der Samtgemeinde Sottrum ist gelegt. Neun Musikfreunde unterschrieben jetzt das Gründungsprotokoll. Zur Vorsitzenden wurde Sandra Behrens gewählt. Ihr zur Seite stehen Nina Schmidt als „Vize“, Kassenwart Ruppert-John Schimkat und Jugendleiter Tim Dollberg.

Der Verein „Junges Orchester Auenland“ will Menschen jeden Alters und jeden Leistungsstands ermöglichen, in einer Gemeinschaft zu musizieren. Er soll allen Musikinteressierten eine Heimat bieten und sie ein Leben lang begleiten. „Das Orchester soll den südlichen Landkreis und besonders die Samtgemeinde Sottrum interessanter machen, bei Veranstaltungen und Begegnungen präsentieren und als Bote fungieren“, formulierten die Gründungsmitglieder.

Zu verdanken ist die Orchestergemeinschaft Sandra Behrens aus Eversen. Die 38-Jährige, die nach eigenen Aussagen „erst sehr spät die Liebe und Leidenschaft zur Musik entdeckte“, spielt



Vor der offiziellen Gründung der Orchestergemeinschaft wurde die Satzung durchgesprochen.

Fotos: Holsten-Körner

schon seit einigen Jahren erfolgreich in der Wietzendorfer Big-Band Oldies Concert. Außerdem bestand sie nach einjähriger Fortbildung in Leipzig im Januar ihre Prüfung zur Ensemble-Leiterin.

Schon zu diesem Zeitpunkt reifte die Idee, die bei vielen Musikfreunden auf offene Ohren stieß. Als dann im Mai das Bundespolizei-Orchester Hannover in der Grundschule Ahau-

sen auftrat, war die Begeisterung von allen Seiten groß. Die neue Orchestergemeinschaft sieht sich nicht als Konkurrenz zur Kreismusikschule. „Musik wird nicht gegeneinander gemacht, sondern miteinander“, betonte Sandra Behrens.

Der neu gegründete Verein wird auch von der Kreismusikschule bei den Aktivitäten unterstützt. „Einige unserer Musiklehrer wurden uns darüber vermittelt“, sagte die Eversenerin. Der Verein könnte noch gut finanzielle Unterstützung gebrauchen. Ein Antrag an die Samtgemeinde Sottrum wurde bereits gestellt.

Rückhalt hat der Verein auf jeden Fall von Samtgemeinde-Bürgermeister Mar-

kus Luckhaus, der zu den Gründungsmitgliedern gehört. „Ich begrüße es, dass in der Samtgemeinde ein Orchester ins Leben gerufen wird“, betonte Luckhaus.

Genauso gut können weitere Instrumente gebraucht werden. Sobald genügend im Besitz der Orchestergemein-

■ Unterricht startet in diesen Tagen

schaft sind, kann mit einem Musik-Kindergarten (für die Altersgruppe zwischen drei und sechs Jahren) und einer Rhythmusgruppe (zwischen fünf und acht Jahren) begonnen werden. „Wir hoffen, dass das spätestens Anfang nächsten Jahres der Fall ist“, sagte Sandra Behrens.

In diesen Tagen beginnt aber bereits der Instrumentalunterricht mit der ersten Orchesterprobe. Angemeldet sind Kinder zu Querflöte, Klavier, Keyboard, Geige, Cello, Klarinette und Saxofon sowie Percussion. Dabei wird teilweise mit Fremdausbildern gearbeitet. „Wir suchen noch einen Geigenausbilder“, so die Vorsitzende.

Gerne können sich auch Musikfreunde jeder Altersstufe und jeden Ausbildungsstands melden, die mitmachen möchten. Wer sich für das „Junge Orchester Auenland“ interessiert oder den Verein unterstützen möchte, kann Kontakt zu Sandra Behrens unter der Telefonnummer 04269/6231 aufnehmen.



Sandra Behrens wird die neue Musikgruppe als Vorsitzende führen.